

2023-10-10

BCS busca un nuevo reglamento de construcción para adaptarse al crecimiento y seguridad

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://tribunademexico.com/bcs-nuevo-reglamento-construccion/>

La Secretaría de Planeación Urbana, Infraestructura, Movilidad, Medio Ambiente y Recursos Naturales (SEPUIMM) en Baja California Sur se encuentra en el proceso de elaboración de un nuevo reglamento de construcción. Sin embargo, para garantizar un enfoque más completo y detallado, se ha decidido extender el plazo de las mesas de trabajo. A pesar de que inicialmente se había previsto llevar a cabo 14 sesiones entre septiembre y octubre, hasta la fecha solo se han realizado cinco encuentros, como informó el director general de Planeación, Roberto Avilés Rocha.

A pesar de que inicialmente se había previsto llevar a cabo 14 sesiones entre septiembre y octubre, hasta la fecha solo se han realizado cinco encuentros, como informó el director general de planeación, Roberto Avilés Rocha. En la quinta semana de trabajo en la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción ubicada en La Paz, los temas centrales correspondieron a instalaciones hidráulicas y eléctricas, visibilidad en los espectáculos, edificios para habitación, comercio, educación y hospitales.

Con base en datos emitidos por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), Baja California Sur, logró una tasa del 61.2%, en el valor de la construcción, considerada como la más alta en México durante el primer bimestre de 2022. Este factor, aunado a la intensa actividad del turismo, han sido detonadores para que en la entidad haya más construcción de cuartos de hotel y edificios comerciales.

En este sentido, el estado enfrenta retos importantes en materia de edificaciones debido al crecimiento urbano especialmente en La Paz y Los Cabos. Cabe recordar que el presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) en Baja California Sur, Rodolfo Martínez Parra, reconoció la urgencia por generar un nuevo reglamento, pues el actual no responde a las necesidades presentes.

Se contempla que las sesiones de las mesas redactoras concluyan antes de finales de noviembre y se espera el documento final sea integral y contemple el cuidado y aprovechamiento de recursos naturales y modificados, como el agua, el suelo, los tipos de energía, tomando en cuenta las características esenciales según los lineamientos en desarrollo urbanístico y la vigente normatividad federal y local al respecto.